



Pourquoi le groupe Inelys devient entreprise à mission

Région

Groupe de conseil en expertise comptable, audit, fiscalité, gestion sociale... Inelys compte ajouter la RSE à ses prestations. L'entreprise vient de créer un fonds de dotation.

Créé en 2009, Inelys est un groupe de conseil lyonnais (expertise comptable, audit, fiscalité, gestion sociale, RSE...), aussi implanté à Annecy (2 agences, 1 M€ de chiffre d'affaires pour 15 collaborateurs) et Albertville (1 agence, 500 K€ de chiffre d'affaires pour 5 collaborateurs).

L'engagement d'Inelys dans la transition environnementale et sociéta-

le se traduit par plusieurs actions fortes.

De nouvelles obligations en matière de durabilité

Son président, Nicolas Priest, et Anaïs Crain, responsable RSE, ont suivi le parcours de la Convention des entreprises pour le Climat 2023.

Désireux de faire sa part dans l'adaptation et la transition environnementale, Inelys a aussi embarqué ses collaborateurs, parties prenantes et clients dans la labélisation Afnor Iso 26 000, label évaluant la maturité des démarches RSE des organisations.

Le comité de direction a décidé de faire évoluer Inelys en entreprise à

mission. Sa raison d'être : « Faire prendre conscience aux TPE – PME qu'il leur faut intégrer les sujets RSE dans leur business model et les accompagner dans leur stratégie RSE. »

Outre l'urgence climatique et les réglementations françaises, une mutation profonde des modèles est également précipitée par une nouvelle réglementation européenne : le CSRD, pour Corporate Sustainability Reporting Directive. Celle-ci crée de nouvelles obligations en matière de durabilité (production d'un bilan extra-financier). « Notre rôle en tant que conseil consiste à accompagner les PME/PMI dans leurs nouvelles obligations, défi que nous sommes



Nicolas Priest est le président du groupe Inelys, spécialisé dans l'expertise comptable, l'audit et le conseil. Copyright Inelys

prêts à relever avec nos propres ressources et nos partenaires », indique Nicolas Priest.

Dernière action en date. En 2024, vient d'être créé un fonds de dotation Inelys. Le montant

du fonds représente 1 % du chiffre d'affaires du groupe (25 millions d'euros). Les associations bénéficiaires seront sélectionnées par les collaborateurs du groupe.